

Presse-Information

Elektronisches Geräteschutzschalter-System:

Kommunizieren über EtherNet/IP™

(03/24) Mehr Einsatzmöglichkeiten für das Geräteschutzschalter-System Caparoc von Phoenix Contact: Durch das neue Einspeisemodul mit EtherNet/IP™-Schnittstelle ist das System in weiteren Kommunikationssystemen einsetzbar.

EtherNet/IP™ zählt zu den führenden industriellen Netzwerkprotokollen in den USA. Die Einsatzbereiche sind unterschiedliche Branchen, vor allem aber die Fabrikautomation und die Prozessindustrie. Durch das neue Einspeisemodul ist das personalisierbare Geräteschutzschalter-System nun auch in diesen Bereichen einsetzbar. Durch die große Auswahl an Geräteschutzschalter-Modulen und das Potenzialverteilermodul lässt sich ein individuelles System mit EtherNet/IP™-Kommunikationsschnittstelle gestalten. Um das System direkt einzustellen und zu beschriften, steht außerdem zur Unterstützung ein Online-Konfigurator bereit. Das personalisierte System ist bereits ab Stückzahl 1 bestellbar und aufgrund einer persönlichen Artikelnummer jederzeit nachbestellbar. Passende digitale Services unterstützen u. a. mit individuellen Daten vom 3D-Modell über die Beschriftung bis hin zu Datenblatt und Eplan.

Neben dem neuen Einspeisemodul stehen für das Caparoc-System weitere Einspeisemodule mit Profinet-, IO-Link-Kommunikationsschnittstelle oder einfachem Statusausgang und Reset-Eingang zur Verfügung.

5624

Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst
Zuordnung angeben

Presse-Information

Electronic circuit breaker system: communication via EtherNet/IP™

(03/24) More possible applications for the Caparoc circuit breaker system from Phoenix Contact: With the new power module with EtherNet/IP™ interface, the system can be used in other communication systems.

EtherNet/IP™ is one of the leading industrial network protocols in the USA. The fields of application encompass various industries, but above all factory automation and the process industry. With the new power module, the customizable circuit breaker system can now also be used in these areas. The large selection of circuit breaker modules and the potential distribution module facilitates the design of an individual system with EtherNet/IP™ communication interface. An online configurator is also available to adjust and mark the system directly. The personalized system can be ordered from a quantity of one and can be reordered at any time based on a personal item number. Suitable digital services provide support with individual data, among other things, beginning with the 3D model, continuing through marking, all the way to the data sheet and EPLAN.

In addition to the new power module, additional power modules with PROFINET, IO-Link communication interface, or simple status output and reset input are available for the Caparoc system.

5624